



いよいよ2学期がスタート！ 夢や目標に向かって進んでいこう！



44日間に渡る夏休みが終わり、2学期がスタートしました。登校した生徒は、日焼けをした肌、一回り大きくなった体、笑顔の中にもたくましさを感じる表情が見られ、充実した夏休みを送れたことが伺われました。

2学期はどの学年の生徒にとっても大切な時期になります。生徒が自分の夢や目標に向かって大きく成長できるよう、職員一同頑張っています。保護者の皆様におかれましても、引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

お子さんの様子をしっかり見てください

2学期のはじめは、すべての生徒が不安を抱えています。学校でも生徒の様子を注意深く見ていきますが、ご家庭でも下記のチェックリストを参考に、お子さんの様子を見ていただくようお願いいたします。なお、気になることがあれば、学校までご連絡をお願いします。大人全員で子どもの命と心を守っていきましょう。

<チェックリスト>

- これまで関心のあった事柄に対して興味を失う。
- 注意力が低下し、集中できなくなる。急に成績が落ちる。
- いつもなら楽々できる課題が達成できない。
- 不安やイライラが増し、落ち着きがなくなる。投げやりな態度が目立つ。
- 身だしなみを気にしなくなる。
- 健康や自己管理がおろそかになる。過度に危険な行為に及び、実際に大けがをする。
- 不眠、食欲不振、体重減少等の様々な身体の不調を訴える。
- 自分より年下の子どもや動物を虐待する。
- 学校に通わなくなる。友人とのとの交際をやめ、引きこもりがちになる。
- 自殺についての文章を書いたり、自殺についての絵を描いたりする。



交通事故ゼロ！ 強化月間

伊勢崎市では、9月1日から30日までを「交通事故ゼロ！ 強化月間」としています。一中生から交通事故に遭う生徒がでないよう、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

<交通事故を防ぐポイント>

- 交差点・T字路では必ず左右を確認する。
- 道路の横断は自分の目で安全を確認する
- 「大丈夫だろう」ではなく「危険があるかもしれない」と予測する
- 駐車場に出入りする車に注意する
- 時間にゆとりを持って行動する

♪ 吹奏楽部 ♪ 県コンクール金賞 西関東大会へ

吹奏楽部が見事、県吹奏楽コンクール中学生Aの部で金賞を受賞しました。6大会連続受賞の快挙です。

西関東大会は9月6日(土)に山梨県で開催されます。一中サウンドを思う存分響かせることを期待します。



<パート練習する吹奏楽部員>

通学カバンを置く場所を設置しました！

毎日生徒が背負っているカバンは大変重いです。なんとか軽くできないかと考えましたが、いつも壁になっていたのが、「生徒用のロッカーが狭い」ことでした。今までのロッカーは、カバンと学用品を入れるとキツキツでした。そこで、カバンの置き場を変えることにしました。労務技士の小林さんと吉田さんをお願いして各教室の廊下にカバン置き場を設置しました。このことにより、ロッカーに入れるのは学用品だけになり、家庭に持ち帰る必要のない学用品は置いておくことができるようになりました。

これにともない、今後は以下の対応を考えております。

- ① 生徒会を中心に学校に置いておく学用品の見直しを行います。
- ② 生徒個人用のタブレットを家庭に持ち帰り、家庭でも活用できるようにします。



<廊下に設置された手作りの棚>